

Betreff

Verkehrssituation in der Geiseltalstr.

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Über die Verkehrssituation in der Geiseltalstr. haben wir bereits vor Corona [REDACTED] informiert. Auch er war der Meinung, dass die Strasse zu den am meisten befahrenen Strassen in München gehört. Seitdem ist die Verkehrsbelastung noch höher geworden. Wir sind der Meinung, dass sich durch den Neubau des Krankenhauses und weiteren Wohnsneubauten die Lage noch weiter verschlechtert hat. Deshalb wäre es wichtig, seitens der Stadt Massnahmen zu ergreifen, um diese Situation zu entschärfen. Eine Alternative wäre z. B. die U-Bahn vom Mangfallplatz zu erweitern, damit Einwohner von Ausserhalb die Strasse nicht in Anspruch nehmen müssen. Eine Geschwindigkeits Begrenzung bzw. Radarkontrollen könnten zur Beruhigung beitragen. Vielleicht hat die Stadt andere Möglichkeiten dieses Problem zu lösen.